



## Creel celebra "rectificación" de liberación previa de Ovidio Guzmán

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, reconoció a las Fuerzas Armadas por la aprehensión de Ovidio Guzmán, hijo de Joaquín Guzmán, "El Chapo". *"Todo mi reconocimiento a las Fuerzas Armadas y del orden que participaron en el operativo realizado en Sinaloa, donde fue aprehendido Ovidio Guzmán"*, escribió en su cuenta de Twitter.

<https://www.elimparcial.com/mexico/Creel-celebra-rectificacion-de-liberacion-previa-de-Ovidio-Guzman-20230105-0097.html>